



Hettich, estandarte del diseño

Los premios Red Dot han reconocido tres propuestas de la compañía alemana en la categoría 'Diseño de producto': se trata del módulo Avan-Tech YOU con firma luminosa, el sistema de amortiguación Push to open Silent para puertas batientes y la guía Quadro Compact FE 20 para vinotecas refrigeradas.

Grupo Hettich, especializado en accesorios para muebles, aumenta su éxito y su prestigio tras la consecución de tres premios Red Dot en la edición de este año. En concreto, los galardones han destacado los sistemas de iluminación, amortiguación y deslizamiento de la firma alemana. Con sus tres productos premiados, Hettich demuestra claramente que los herrajes innovadores son a menudo la base para un diseño de muebles sofisticado y funcional.

Nuevo catálogo

El conocido catálogo de Hettich 'Técnica y Aplicaciones' ('T&A') se llama ahora 'T&I', es decir, 'Técnica e Innovaciones'. Gracias a la actual versión de 'Técnica e Innovaciones 2022', Hettich facilita considerablemente el trabajo a sus clientes y socios. En formato de catálogo desplegable online, 'T&I' ofrece a los usuarios una información exhaustiva sobre los productos del fabricante, incluidas las herramientas de eService. Está siempre actualizado y accesible a cualquier hora y desde cualquier lugar, por supuesto, también desde el móvil.

El concepto del nuevo 'T&I' es sencillo: Hettich desea ofrecer sus productos y servicios justo allí donde los necesita el usuario. Por este motivo 'T&I' se ha concebido como catálogo desplegable online y se encuentra enlazado en la web con los numerosos eServices de Hettich: por medio de un tour digital de las novedades se llegan a conocer los aspectos actuales más destacados de los productos y, además, los usuarios tienen así en todo momento acceso al asistente técnico de Hettich, datos CAD, configuradores de producto, la mediateca con vídeos de montaje o la Design Gallery para ideas creativas en torno a las modernas soluciones de muebles y espacios. Con esta oferta, Hettich ha dado otro paso hacia la digitalización apoyando así a sus clientes y socios de modo más eficiente en cada una de las fases de los proyectos, desde la asesoría al cliente y la búsqueda de ideas, pasando por la planificación y la adquisición de materiales, hasta la producción y la comercialización.



Por un lado, el sistema de cajones AvanTech YOU va más allá y es la plataforma por excelencia para un sinnúmero de diseños posibles. Además del color, el formato y el material de libre elección, el sistema AvanTech YOU con firma de luz recientemente premiado añade una iluminación emocional: la luz LED homogénea de 4000 K en los perfiles clip-on ilumina los cajones abiertos desde el interior o proyecta una nota atractiva para el exterior. Incluso las inserciones de vidrio con bordes pulidos o lijados se ven mejor gracias a AvanTech YOU con firma ligera. Este sistema funciona sin cables adicionales en los muebles y, por lo tanto, se puede adaptar fácilmente a un cajón.

El jurado también quedó fascinado por el sistema Push to open Silent desarrollado recientemente para puertas pivotantes. Esta solución llena un vacío en términos de comodidad para el diseño sin tiradores, ya que hasta ahora no existía un retorno automático amortiguado para un sistema de apertura mecánica para puertas batientes. Las baterías disponibles comercialmente están integradas en la carcasa Push to open y proporcionan la energía necesaria para llevar el émbolo a su posición inicial después de abrir la puerta sin manilla. El sistema de amortiguación compacto simplemente se atornilla en la carcasa y la versión blanca, gris o antracita armoniza perfectamente con el color de la carcasa respectiva.

Para conservar el vino en las mejores condiciones

En tercer lugar, el premiado sistema de guías para cajones Quadro Compact FE 20 para vinotecas refrigeradas también se distingue por su excepcional diseño y comodidad, que satisfará las más altas exigencias, dado que es recomendable manipular las botellas de vino sin vibración para no afectar la calidad del vino y la experiencia del sabor. Así, el sistema de guías para cajones Quadro Compact permite un manejo suave y sin vibraciones de los estantes deslizantes de la vinoteca refrigerada. Las bolas híbridas, por su parte, garantizan un funcionamiento muy silencioso y casi sin vibraciones de los toboganes. Además, los módulos opcionales, como el retorno automático amortiguado, aumentan la comodidad del usuario, mientras que la superficie oscura de la corredera hace que su aspecto armonice perfectamente con el diseño de la vinoteca refrigerada.

Tres productos, tres funciones diferentes, un objetivo común: un diseño de muebles excepcionalmente funcional y emocional. ■